

## Genau wie das Original, nur in klein



Die Karnevalsgesellschaft (KG) Pängelanton stellte jetzt ihren neuen Sessionsorden vor: Dieser sieht genauso aus wie das rote Eisenbahnrad vor dem Pängelanton-Museum, nur in klein. Da die KG in diesem Jahr gleich drei Geburtstage feiert (80 Jahre KG, 80 Jahre Niederdeutsche Heimat-Bühne und 30 Jahre Denkmal-Lok), wollten die Gremmendörfer Karnevalisten einen besonderen Orden haben. Am 11. November (Sonntag) um 11.11 Uhr wird die Denkmal-Lok angeheizt. Anschließend lädt die KG zu einem karnevalistischen Frühstücken ein, bei dem die roten Schmuckstücke dann auch verliehen werden. Auf dem Foto: (hinten v.l.) Egon Clephas, Günter Hülsemann, **Wolfgang Geitz** und Wolfgang Klein. Vorne: Birgitt Ahrens und Daniel Wilmes.